



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Seidenath, Oliver Jörg, Kerstin Schreyer-Stäblein, Gudrun Brendel-Fischer, Klaus Holetschek, Bernd Kränzle, Jürgen Baumgärtner, Robert Brannekämper, Michael Brückner, Dr. Ute Eiling-Hütig, Dr. Thomas Goppel, Dr. Gerhard Hopp, Hermann Imhof, Michaela Kaniber, Sandro Kirchner, Helmut Radlmeier, Dr. Harald Schwartz, Steffen Vogel, Manuel Westphal CSU**

Drs. 17/2082, 17/2597

Förderung der Organspende 2 Hirntod-Diagnostik zum Standard machen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Vorgaben des Transplantationsgesetzes und der Bundesärztekammer zur Feststellung des Hirntods bei akuten schweren Erkrankungen oder Schäden des Gehirns stringent beachtet werden und eine Hirntod-Diagnostik damit häufiger als bisher stattfindet.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident